



LA RECTORA DE SANTO TOMÁS VALDIVIA FUE ELEGIDA EN EL CARGO EN EL QUE ESTUVO GONZALO CUEVAS.

Laura Bertolotto asumió presidencia de la Cámara de Comercio e Industrias de Valdivia

CAMBIO. Hacer un diagnóstico para saber cómo están los miembros de la institución, será parte del nuevo ciclo.

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

En el marco de su asamblea anual ordinaria, la Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Valdivia A.G. renovó su directiva para el periodo 2025-2026. En la ocasión fue elegida como presidenta Laura Bertolotto, rectora de Santo Tomás Valdivia, quien asume en reemplazo de Gonzalo Cuevas.

El Comité Ejecutivo de la Cámara que liderará esta nueva etapa gremial quedó compuesto por el abogado Franklin Gallegos (primer vicepresidente), el empresario Gonzalo Cuevas (segundo vicepresidente) y el empresario Agustín Pruzzo (tesorero).

A ellos se suman los directores Silvana Ritter (empresas Collico); Francisco Witwer (vice-rector de Inacap Valdivia); Guido Barbet (empresario); Marcel Siburo (Cervecería Kunstmann) y Jorge Salazar (profesional independiente).

NUEVO CICLO

Como gerente general de la cámara se mantiene Walter Marcos, quien realizó un positivo balance del periodo



Con la directiva saliente se trabajó en buscar las alternativas que pudiesen dar un poco más de normalidad a la institución, luego de sufrir los embates de la pandemia. Hubo socios que lamentablemente, por razones económicas cerraron puertas”.

Walter Marcos
 Gerente CCIV

que le correspondió a Gonzalo Cuevas, que según lo establecen los estatutos, ahora también es past president.

“Con la directiva saliente se trabajó en buscar las alternativas que pudiesen dar un poco más de normalidad a la institución, luego de sufrir los embates de la pandemia. La crisis sanitaria nos jugó en contra. Hubo socios que lamentablemente, por razones económicas cerraron puertas”, dijo Marcos. Y agregó: “Lo que viene

Larga trayectoria profesional

• Laura Bertolotto Navarrete es ingeniera comercial de la Universidad Austral de Chile y Magíster en Gestión Educativa de la Universidad Diego Portales. Cuenta con más de dos décadas de experiencia profesional, combinando liderazgo en instituciones de educación superior y participación activa en espacios de gobernanza y representación gremial.

ahora es una etapa de fortalecimiento. Estamos en una campaña que se iniciará con un proceso de entrevistas personalizadas con diferentes socios. Habrá visitas a terreno, porque queremos saber cómo están actualmente en relación a situaciones como por ejemplo la Norma Secundaria para la Cuenca del Río Valdivia y el Plan Regulador Comunal de Valdivia, para ir viendo si es que hay afectaciones y cómo poder ayudar. Además debemos prepararnos para la ley que regula la entrega de plásticos de un solo uso y haremos capacitaciones en ese ámbito”.

